
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 3954 - APARTMENT 1

Prix 285 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)
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Appartement  1  chambre  +  1  coin  nuit,  entièrement  rénové  proche  du  centre  de

MorzineCette résidence de 7 appartements est située dans le quartier ensoleillé de

la Mernaz à Morzine. Orientée sud-ouest, elle offre une magnifique vue sur la Pointe

de  Nyon  et  le  Pleney.Ce  magnifique  logement  intégralement  rénové  présente  de

très  belles  prestations  dont  une magnifique terrasse.Ce superbe appartement  est

au  rez-de-chaussée  et  dispose  d'une  superficie  de  37,40  m2.  L'appartement  se

compose d'une chambre,  d'un coin  nuit  fermé,  une salle  de bain  avec WC et  un

grand séjour/cuisine de 18m2.L'appartement ...

Newly  refurbished  one-bedroom  apartment  close  to  the  centre  of  morzinethis

sunny residence consists of only 7 apartments and faces southwest with a beautiful

view  of  pointe  de  nyon  and  pleney.  This  ground  floor  apartment  boasts  a  fully

furnished bedroom and a lovely terrace to the side. The building has undergone a

complete  renovation,  including  new  windows,  doors,  and  communal  areas.  The

work  done  on  the  building  :-  roof  renovation-  repainting  and  treatment  of  wood-

replacing  all  windows  and  doors-  decorating  communal  areas-  creation  of  shell

apartments- individual electrical supplies and ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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